



Mayor's Message 2025

Happy New Year to All!

I want to begin by welcoming our new Chief Administrative Officer, Rob Webber, to the Five Rivers team. We are confident that his knowledge and experience will guide us positively in the coming years.

Throughout 2025, Council and staff will work to strengthen the governance of Five Rivers through several measures. The first is by continuing to implement our Strategic Plan. The second is by further updating our bylaws and policies, including our governance bylaws, our grant administration program, and our Human Resources policies. We are also planning to update our website and financial administration, including software, payment systems, and reporting.

Last year, residents may have noticed that Five Rivers had one of the highest tax assessment increases in the province at more than 13%. In response, Council voted to not increase property taxes for 2025. In fact, residents with the highest property tax rates in former Local Service Districts will receive a decrease.

At the moment, we are updating our 5-Year Capital Plan, which enables us to make long-term investments in infrastructure, properties, buildings, vehicles, and more. Over the next several weeks, Council will plan key investments in roadwork, fire department vehicles, facility upgrades, and special projects.

In our 2025 general operating budget, Council made a commitment to fund both of our excellent volunteer Fire Departments at a level that provides for proper training, equipment, and expenses. In our 2025 utility operating budget, we will continue to fund the repair and maintenance of our sewer system, including the new components that we installed in the past two years as part of our \$3.1M upgrade project.

Curling at the Rexton Sports and Recreation Centre resumed in January after the installation of the new brine pump. Any residents who are interested in curling should contact Kent Curling, which is hosting special learning sessions for new curlers this winter. Looking to the future, the municipality is exploring options to optimize our use of the Centre, starting with open houses in February and March that will welcome the public to add their ideas and suggestions to our planning.

The municipality is also planning to extend our use of the Bonar Law Common Historic Site. In addition to pursuing new funding from the province, the municipality will add staff and expand its programs and activities at our much used and cherished riverside park.

To find out more about our municipality, watch our website and follow our social media sites. If you have any questions, you're welcome to drop by our Main Street office in Rexton or call us at **506.523.6921**.

May you have health and happiness in the new year!

Tina Beers, Mayor
Five Rivers



Message de la maire 2025

Bonne année à tous !

Je tiens tout d'abord à souhaiter la bienvenue à notre nouveau Directeur général, Rob Webber, au sein de l'équipe Five Rivers. Nous sommes confiants que ses connaissances et son expérience nous guideront de manière positive dans les années à venir.

En 2025, le conseil et le personnel s'efforceront de renforcer la gouvernance de Five Rivers par le biais de plusieurs mesures. La première consiste à poursuivre la mise en œuvre de notre plan stratégique. La deuxième consiste à poursuivre la mise à jour de nos arrêtés et de nos politiques, y compris nos règlements de gouvernance, notre programme d'administration des subventions et nos politiques en matière de ressources humaines. En outre, nous mettrons à jour notre site Web et notre administration financière, y compris les logiciels, les systèmes de paiement et les rapports.

L'an dernier, les résidents ont peut-être remarqué que Five Rivers a connu l'une des plus fortes augmentations de taxes de la province, avec plus de 13 %. En réponse, le conseil a voté de ne pas augmenter les impôts fonciers pour 2025. En fait, les résidents dont les taux d'imposition foncière sont les plus élevés dans les anciens districts de services locaux bénéficieront d'une diminution.

En ce moment, nous mettons à jour notre plan d'investissement quinquennal, qui nous permet d'effectuer des investissements à long terme dans les infrastructures, les propriétés, les bâtiments, les véhicules, etc. Au cours des prochaines semaines, le conseil municipal planifiera des investissements clés dans les travaux routiers, les véhicules du service d'incendie, la modernisation des installations et les projets spéciaux.

Dans notre budget de fonctionnement général 2025, le conseil s'est engagé à financer nos deux excellents services de pompiers volontaires à un niveau qui permette d'assurer la formation, l'équipement et des dépenses nécessaires. Dans notre budget de fonctionnement du service d'eau et d'égout 2025, nous continuerons à financer la réparation et l'entretien de notre réseau d'égouts, y compris les nouvelles composantes que nous avons installées au cours des deux dernières années dans le cadre de notre projet d'amélioration de 3,1 millions de dollars.

Le curling au Centre de sports et de loisirs de Rexton a repris en janvier après l'installation de la nouvelle pompe à saumure. Les résidents intéressés par le curling peuvent communiquer avec Kent Curling, qui organise des séances d'apprentissage spéciales pour les nouveaux joueurs cet hiver. Le plan d'avenir de la municipalité explore les possibilités d'optimiser l'utilisation du Centre, en commençant par des journées portes ouvertes en février et en mars qui permettront au public d'apporter ses idées et ses suggestions à notre planification.

La municipalité envisage également d'étendre son utilisation du site historique de Bonar Law Common. En plus de chercher à obtenir un nouveau financement de la province, la municipalité recruterons son personnel et développera ses programmes et ses activités dans notre parc riverain, qui est très utilisé et très apprécié.

Pour en savoir plus sur notre municipalité, consultez notre site Web et suivez nos sites de médias sociaux. Si vous avez des questions, n'hésitez pas à passer à notre bureau situé sur la rue Main à Rexton ou à nous appeler au **506.523.6921**.

Nous vous souhaitons santé et bonheur pour la nouvelle année !

Tina Beers, maire
Five Rivers

